

# Aufnahmeprozess in Pomali

Wird eine Wohnung in Pomali extern vergeben, erfolgt eine Ausschreibung. Alle Interessent:innen, egal wie lange sie sich schon für Pomali interessieren, können sich gleichwertig am Kennenlernprozess beteiligen und sich um die Wohnung bewerben.

## 1 Info-Veranstaltung

Bei den Info-Veranstaltungen bekommst Du grundlegende Infos zu Pomali und Details zur freien Wohnung.

## 2 Fragebogen

Mit dem Abschicken des Fragebogens (Abgabefrist: 4 Wochen nach Bekanntmachung) stellst Du einen Antrag auf eine konkrete Wohnung und startest den Kennenlern-Prozess. Steht der Antragstellung von Seiten Pomalis nichts im Weg, werden alle Interessent:innen zu einem gegenseitigen Kennenlernen eingeladen.

## 3 Kennenlernen

Die Bewerber:innen werden eingeladen, zum gegenseitigen Kennenlernen, an möglichst vielen Pomali-Veranstaltungen teilzunehmen – beispielsweise zu folgenden Gelegenheiten (es gibt keine Mindestvorgabe):

- PIA (Pomali in Aktion: einen Vormittag gemeinsam werkeln)
- AKs (Arbeitskreise, in denen die Entscheidungen des Vereins gemeinsam getroffen werden)
- Essen
- Feste
- sonstige Aktivitäten

Im Laufe dieses Prozesses (ca. zwei Monate) können sowohl die Bewerber:innen als auch Pomali feststellen, wie gut wir zueinander passen. Das heißt, in dieser Phase ist es beiderseitig möglich, eine höfliche Absage zu erteilen bzw. zu bekommen.

## 4 Aufnahmekreis

Etwa zwei Monate nach Bewerbungsschluss hält Pomali einen Aufnahmekreis ab und entscheidet, an welche Bewerber:innen die jeweilige Wohnung vergeben wird. Wir treffen diese Entscheidung im Sinne der Pomali-Gemeinschaft.

## 5 Aufnahme

Die Aufnahme in den Verein folgt dem Beschluss im Aufnahmekreis. Sie erfordert das Bezahlen des Einstiegsbeitrags sowie des Mitgliedsbeitrags und den Nachweis der Teilnahme an oder der Anmeldung zu einem zweitägigen Modul am [Soziokratie Zentrum](#).

Nach erfolgter Aufnahme gibt Pomali die entsprechenden Infos an die Heimat Österreich weiter, die den Mietvertrag ausstellt.